

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno canario distingue a dos mandos de la Policía Foral por su colaboración en la puesta en marcha de su nuevo cuerpo policial

Dos subinspectores de Navarra tutelaron el año pasado a la primera promoción de la Policía Canaria

Miércoles, 08 de junio de 2011

El Gobierno de Canarias ha distinguido a dos subinspectores de la Policía Foral de Navarra con un Verode de Bronce "por sus especiales contribuciones en la puesta en marcha del Cuerpo General de la Policía Canaria" (CGPC). La condecoración se enmarca en la colaboración que vienen manteniendo el Ejecutivo navarro y el del archipiélago en materia de seguridad y justicia.



Los tres mandos de la Policía Foral y la Ertzaintza distinguidos por el Gobierno canario, junto a los autoridades y los agentes del archipiélago.

Estos dos agentes ejercieron entre febrero y junio del año pasado como tutores del curso de formación que recibieron los cien integrantes de la primera promoción del nuevo cuerpo policial canario. Este grupo tomó posesión de su cargo oficialmente el 30 de junio de 2010, [en un acto al que asistió el vicepresidente primero y consejero en funciones de Presidencia, Justicia e Interior del Gobierno de Navarra, Javier Caballero.](#)

Los dos mandos de la Policía Foral que colaboraron en la puesta en marcha de este cuerpo -para lo pasaron a estar en comisión de servicios- fueron distinguidos el pasado 27 de mayo, durante el acto institucional organizado con motivo de la celebración del Día de la Policía Canaria en la sede de Presidencia del Gobierno del archipiélago, ubicada en Santa Cruz de Tenerife. En la misma ceremonia fue distinguido un subinspector de la Ertzaintza con el Verode de Plata, como reconocimiento a su "especial dedicación y celosa entrega a la labor formativa" de esta promoción.

El modelo de seguridad navarro, referencia para Canarias

El Gobierno canario tomó el modelo de seguridad de Navarra como referente para la creación de su nuevo cuerpo policial, un proceso que se inició hace tres años con la aprobación de la Ley 2/2008, que sentó las bases para la creación de esta nueva Policía autonómica. El interés del Ejecutivo canario por la evolución y funcionamiento del cuerpo policial

navarro y por el bajo índice de criminalidad que se registra en Comunidad Foral ha propiciado varios encuentros de trabajo entre los mandatarios del archipiélago y los del Ejecutivo navarro.

Los responsables del modelo de seguridad de Navarra han venido aportando al Gobierno canario información sobre la estructura y funcionamiento de las diferentes unidades de la Policía Foral – especialmente las de Tráfico y Seguridad Vial, Seguridad Ciudadana e Investigación Criminal-, sobre los mecanismos de coordinación con otros Cuerpos de seguridad y sobre el funcionamiento de la Escuela de Seguridad de Beriáin, encargada de la formación integral (ingreso, promoción, actualización y especialización) del personal que trabaja en los ámbitos de la seguridad y las emergencias en Navarra.

Una delegación del Cuerpo General de Policía de Canarias [tuvo oportunidad de visitar a comienzos del año pasado](#) las comisarías de la Policía Foral en Pamplona, Tafalla y Tudela. Cabe recordar, además, que los gobiernos de Navarra y Canarias acordaron fórmulas de colaboración en materia de seguridad y justicia en mayo de 2009.

El presidente en funciones del Gobierno de Canarias, Paulino Rivero, destacó durante el Día de la Policía canaria la "plena colaboración" existente entre el nuevo cuerpo y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, lo que a su juicio "permite prestar un mejor servicio a los ciudadanos partiendo de la premisa fundamental de que todos tenemos un objetivo común: conseguir una sociedad más pacífica, tranquila y basada en la convivencia". Por su parte, el consejero en funciones de Presidencia, Justicia y Seguridad, José Miguel Ruano, mostró su confianza en que, tras la recientes elecciones, "no se retroceda en el avance que representa para Canarias el modelo de seguridad" adoptado.